
Création d’un nouvel espace végétalisé et plateau sportif 
secteur MJC/groupe scolaire Jean Moulin 

 
Vendredi 16 juin 2023 à 19h au 17B 

 
Assistaient à la réunion : 
 
 Elus : Aristide Olivier (adjoint en charge des sports), Amandine François-Goguillon (adjointe en 

charge de l’éducation) , Sophie Simonnet (adjointe en charge de la démocratie de proximité)  , 
Ludwig Willaume (adjoint en charge de l’espace public),  Julie Calberg Ellen (adjointe en charge 
de la transition écologique), Emilie Rochefort (conseillère municipale déléguée de quartier) 

 Agents ville de Caen   
 Directeur 17B : Jean-Charles GUILLEMIN 
 Membres du Conseil de quartier 
 Riverains 
 Parents d’élèves de l’APE 
 Club de Basket 

 
 
Il s’agit de réaménager le « terrain vague » à l’arrière du 17B et de l’école Jean-Moulin, à la suite de la 
démolition de l’ancienne MJC (fin 2022). Les habitants ont formulé le souhait que soit aménagé un 
espace à la fois sécurisé et permettant la pratique de sport en libre accès pour les enfants en priorité. 
 
Une proposition d’aménagement est présentée par les services de la Ville de Caen. 
 
Espaces verts :   - La réflexion s’oriente vers un « aménagement comestible » en partie 
Terrains de sport :  - L’assemblée opte davantage pour un double terrain de basket et préfère que 
le parcours d’apprentissage vélo soit retravaillé en cheminement plutôt qu’en espace délimité. 
 
Suite à la présentation, il a été demandé en complément : 

- un point d’eau potable  
- un accès PMR 
- une zone ombragée (comme dans le square Sébire) 
- éventuellement de récupérer l’eau pour la partie jardin 
- un abri à vélo 
- deux tables de pique-nique 
- le nettoyage du terrain avant les travaux car les gravillons se dispersent au gré du vent.  

 
Accès aux écoles 
Le Directeur de l’école Jean Moulin (qui sera remplacé par Mme Déborah DION à la rentrée prochaine) 
souligne la dangerosité du parking personnel. Amandine François-Goguillon indique que le portillon sera 
déplacé cet été comme réclamé et qu’il sera nécessaire de travailler les usages et les accès avec le 
Conseil d’école, concomitamment à la réflexion qui devra être menée sur l’impératif d’une entrée 
unique (Éducation nationale) et ce dès la rentrée. 
 
 
Plusieurs scenarii seront proposés en septembre 2023 dans une deuxième phase de concertation. 
Objectif :  - Début des travaux à l’hiver 2023-2024.  

- Mise en service au printemps 2024 


